

P i c c ア ッ プ ち り ゆ う



野外彫刻清掃

5月18日

公園通り

爽やかな初夏の日差しのなか、ボランティアの皆さんによって野外彫刻の清掃が行われました。丁寧に磨かれ、「ぴかぴかになった!」となでられた彫刻たちはなんだかとても嬉しそう。今日も同じ場所で、彫刻たちはどんな顔を見せているのでしょうか。



水防訓練

5月26日

国道419号高架下 他



市職員と消防団に加え、防災ボランティア、災害協力建設事業者と関係各町の自主防災会の皆さんにご参加いただき、防災訓練を行いました。

もしもの場合にはこの日の訓練をしっかり生かせるよう、本番さながら迅速に、土嚢の作成・搬送・積み上げ等が行われました。参加者は額に大粒の汗を光らせながら、真剣に訓練に臨んでいました。

日頃からの備えを今一度見直し、力を合わせて災害に強い安全で安心なまちをつくりましょう。

— 子育て環境日本— を目指して —

とも だち

学校 つうしん であい・ふれあい・知立いっぱい

★小・中学校で行われている行事や催しなど様々な活動のご紹介★

猿渡小学校から

～猿渡小学校（異学年交流活動）～

「学校つうしん」では、市内小中学校の特色を紹介していきます。

第3回目は猿渡小学校から、「異学年交流活動」についてご紹介します。

猿渡小学校では、1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生をペア学年として、ともに楽しく活動する機会を設けています。

運動会では学年で行う演技種目のほかに、ペア学年による競遊種目を行っています。右の写真は平成24年度の運動会の様子です。障害物競走で、6年生が1年生を思いやりながら、うまくリードしていました。



また、下の写真はマラソン大会の日の様子です。走り終わった後に「遊友会食」として、PTAの皆さんが作ってくださった豚汁を、ペア学年で一緒においしくいただいています。会食後には、上学年の子が計画したいろいろな遊びを、ペア学年で仲よく楽しく行いました。異年齢の子と共に活動する機会を通して、子どもたちの心の中に、互いを認め合い、尊重し合う心が育っています。

